

牛頸区ホームページ: <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

新年あけましておめでと〜ございませう

皆様には、お揃いで輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は、当公民館活動に格別のご支援・ご協力を賜り心よりお礼申し上げます。

今年も地域の皆様に親しまれる公民館活動に取り組みたいと思いますので、よろしくお願い申し上げます。元旦

牛頸区長 白水哲夫

副区長 篠原 健

会計 久島昭久

幹事 井口一利

田中裕行

【十二月の行事報告】

★子ども会餅つき大会



3日、好天に恵まれて子ども会餅つき大会が開催されました。当日子供たちは勿論、父兄や地域の方々、平野小学校からは校長先生・教頭先生が参加していただき、楽しく餅つき大会を行うことができました。最初にいただいた餅は、子ども会代表児童が平野神社に奉納しました。つきたての餅で、きなこ餅・あんこ餅・大根下し餅や豚汁を味わうため長い行列ができました。子供たちの年末イベントとして大盛況でした。子ども会をはじめ、親父の会・食進会・福祉推進委員会・1組シニアクラブ・悠々会・PTA・体育部・消防第四分団の皆様のご支援とご協力誠にありがとうございました。

子ども達も餅つき体験に参加して楽しんでいました。(下写真・今回飛び入り参加の原田義昭衆議院議員にも餅つきを手伝って頂きました。)



★食生活改善推進会

14日、食進会牛頸教室が開催され講習会の後、正月のおもてなし料理を作りました。献立は、黒豆ご飯・魚の柚子味噌焼き・小松菜とゆばのお浸し・餃子の皮をキッシュ・すまし汁・浮島等、どれもが美味しいお料理でした。



★牛頸あいあい会

*1班(12日) *2班(7日) *3班(22日)に開催されました。各班30名程の参加者があり、血圧測定・ダーツゲームやタオル人形づくりなど色々趣味を凝らした出し物がありました。手作りの料理による昼食とおやつをいただき、参加者の皆さんはとても楽しそうでした。



★うしくび文庫クリスマス会

9日牛頸文庫クリスマス会が開かれました。小さいお子さんから大人の方まで、楽しいクリスマス会でした。初めに絵本の読み聞かせ会。クリスマス飾りのリース作りをしました。思い思いの飾りつけで素敵な飾りが出来上がりました。最後にゲームをして楽しみました。



《区からのお知らせ》

朝、子供が家を出たものの、学校に着いておらず、地域の方からの連絡で見つかるという事案がありました。校区内において、登校時間(7:30~8:10)以外に子供の姿を見かけられたら、学校又は公民館までご連絡いただきますようお願い致します。連絡先・平野小学校(092) 596-5711



赤い羽根共同募金のお礼

10月から始まった赤い羽根共同募金、区民の皆さまから839,800円が集まりました。厚くお礼を申し上げます。また12月に牛頸区内の事業所29ヶ所へ企業募金のお願に回り、179,000円を募金して頂き、集まった募金は市社会福祉協議会へお渡ししました。ご協力に感謝申し上げます。

【1月の行事予定】(干支戌)

- 八日 新成人の集い…まどかぴあ
- 一〇日 牛頸子育てサロン《あいあいくらぶ》
- 一二日 区・評議委員会
- 一三日 公民館運営協議会
- 一四日 うしくび文庫
- 一四日 消防出初式
- 一五日 第六回地域ケア会議・企画調整会議
- 一六日 「牛頸あいあいカフェ」
- 二一日 牛頸区ごもくお手玉大会
- 二三日 第四回音楽サロン
- 三〇日 地域福祉推進委員会

《編集後記》

「一年の計は元旦にあり、一月の計は一日にあり、一日の計は早朝にある」年始になるとよく耳にする言葉です。毛利元就の言葉に由来するともいわれていますが、あなたのこの一年はどんな年になるでしょうか。「こんな年であつたらいいな」ではなく、「こんな年にする」と決めてしましましょう。ちなみに、元旦とは、一月一日の朝のことを言います。且の字は、地平線から日がのぼっている様子を表しています。ご存知でしたか。

「その日にすることは朝に計画を立て、その年の計画は元旦に立てるべきである。」といった意味があります。要は何をするにも最初に計画を立てておくことが大切ということですね。確かにそうだと思います。無計画にやり始めてしまうと、後でつまづいたりどうしたらいいのだろうかと悩んでしまいます。そう考えると、このことわざの意味には納得させられるものがあるかと思えます。いい年でありませう願っています。

健



